

Bremer Klinikclowns auf YouTube

Aufgrund der Corona-Krise sind bis auf weiteres keine Clownsbesuche auf den Kinderstationen der Bremer Kliniken möglich. Die Bremer Klinikclowns vermissen die Kinder sehr und haben sich überlegt, wie sie in dieser besonderen Situation unterstützend sein können. Und so sind sie auf die Idee gekommen, kurze Videoclips zu produzieren.

Alle kranken und auch gesunden Kinder sind eingeladen, die Bremer Klinikclowns auf YouTube zu besuchen. Sie überraschen täglich mit neuen fröhlichen Spielszenen und wollen mit diesen kurzen Clips die Kinder ein wenig aufheitern und ihnen über die Zeit der Krise hinweghelfen.

[Hier geht's zum YouTube-Kanal](#)

Nächste Termine:

Termine bitte erfragen